



Liebe Fans der SG Dynamo Dresden,

vor dem Hintergrund der letzten Begegnung in Karlsruhe am 14. Mai 2017 respektieren wir die Entscheidung der aktiven Fanszene, eine eigene Public-Viewing-Veranstaltung im Rudolf-Harbig-Stadion anzubieten und die Reise zum Auswärtsspiel nicht anzutreten.

Wir gehen dennoch davon aus, dass sich viele Dynamo-Fans außerhalb von Dresden und insbesondere Anhänger aus den Karlsruhe-nahen Regionen auf den Weg ins Wildparkstadion begeben. Aufgrund der Erfahrungen vom Mai 2017 bitten wir, auf eine einheitliche uniformähnliche Kleidung zu verzichten und keine Vermummung anzulegen. Zudem ist Pyrotechnik jeglicher Art nicht gestattet. Entsprechende Gegenstände werden konsequent beschlagnahmt und ziehen ein Strafverfahren nach sich.

Sofern Sie nicht mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen, bitten wir Sie um Nutzung des östlichen Teils des Birkenparkplatzes. Dieser ist für PKW vorgesehen und befindet sich direkt am Stadion. Nach einem kurzen Fußweg sind sie an Ihrem Gästeeingang. Sollten Sie mit Kleinbussen anreisen wird Ihnen das Parken direkt am Gästeeingang Ost gestattet.

Fahren Sie die Parkplätze über die Theodor-Heuss-Allee an, nicht aus westlicher Richtung über den Adenauerring (zum Beispiel vom Mühlburger Tor her). Wir haben diesem Fanbrief eine Anfahrtsskizze für die Anreise beigelegt.

Das Wildparkstadion ist für Sie ab 11.30 Uhr geöffnet. Bitte beachten Sie, dass der Adenauerring auf Höhe des Stadions ab diesem Zeitpunkt für den Fahrzeugverkehr gesperrt ist. Es ist somit wichtig, die beigelegten Anreisehinweise zu beachten.

Für Bahnreisende stehen ab 11.00 Uhr am Hauptbahnhof Shuttlebusse zur Verfügung. Mit diesen gelangen Sie kostenfrei und direkt zum Stadion. Nach dem Spiel werden Sie wieder zum Hauptbahnhof zurückgebracht.

Bitte stellen Sie sich jedoch darauf ein, dass Sie nach Spielende aus Sicherheitsgründen für eine gewisse Dauer im Gästebereich verbleiben müssen. Wir bitten Sie dann um eine wenig Geduld, bevor Sie die Heimreise antreten können. Selbstverständlich stehen Ihnen in dieser Zeit der Cateringservice und auch die Toiletten weiterhin zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen ein spannendes Spiel und bedanken uns vorab ausdrücklich für Ihre Unterstützung!



Michael Becker
Geschäftsführer Karlsruher SC



Lutz Schönthal
Einsatzleiter der Polizei Karlsruhe

